

Spendenaufruf für Spielzeug | Pfarrfest Wersten 1.9.2019

Von Bettina Winkel

18. April 2019, 12:50

Spendenaufruf für Spielzeug

Ab dem 1. Juni stehen in St. Maria Rosenkranz und St. Maria in den Benden während den Hl. Messen gekennzeichnete Körbe zur Abgabe bereit, im Pastoralbüro können ebenfalls Sachen zu den Öffnungszeiten abgegeben werden. Die Sachen sollten vollständig und sehr gut erhalten sein oder neu. Falls Dinge abgeholt werden sollen (innerhalb der Seelsorgeeinheit), lässt sich das auch organisieren. Meldet Euch dann gerne per Email an buero@meinegemein.de.